



La Uned Sénior entra en funcionamiento este año en Sarria con 36 alumnos

Sarria

DELEGACIÓN

SARRIA. La Uned Sénior se estrenó ayer en la casa de la cultura de Sarria con 36 alumnos. El centro, dirigido a personas mayores de 55 años de edad, imparte dos asignaturas en este primer cuatrimestre, que se prolongará hasta el 15 de febrero.

En la jornada de ayer comenzaron las clases de la materia de nutrición y dietética, que tiene lugar todos los miércoles, de 17.00 a 19.00 horas, y cuenta con 15 participantes. Los alum-

nos fueron recibidos por la profesora de esta asignatura, María del Mar Traseira Pena, y por el concejal de cultura y educación de Sarria, Francisco Pérez.

El centro también impartirá los martes, de 17.00 a 19.00 horas, entrenamiento de la memoria, tendrá como profesor a Jaime Álvarez Vilariño. La materia será cursada por 21 alumnos.

Por ahora las clases se desarrollan en una sala de la primera planta de la casa de la cultura, aunque posteriormente se trasladarán al aula Cemit para poder usar los ordenadores.